
 

 

 

 

À l’Institut Jean Herbet et Cothan (Gosselies), et dans la foulée du Pasto’fête, nous avons ouvert nos machines à faire 

du neuf au cours des célébrations de Pâques. Auparavant, suite à la parabole du figuier, nous avions transformé la 

croix en arbre de la « deuxième chance », de toutes les deuxièmes chances ! 

Et nous avons accrochés nos rubans à cette croix qui donne la vie, l’espérance, pleine de l’énergie de Pâques ! 

 

 



  
 

 

 

 

 


